



Jeudi 19 janvier 2023 à 20h

à l'Amphithéâtre de la MRSH

Université de Caen (*Campus 1, en face de l'amphithéâtre Tocqueville*)

L'esthétique environnementale : questions anciennes et nouvelles

par **Maud Pouradier**, maître de conférences à
l'Université de Caen Normandie

L'esthétique environnementale naît dans les années 1970, et oppose le jugement esthétique sur des objets isolés et cadrés à l'expérience esthétique immersive d'un environnement dont nous faisons pleinement partie.

À partir des années 1990, l'esthétique environnementale s'élargit à la question des environnements humains, jusqu'à embrasser l'esthétique du quotidien.

Plusieurs thèses de l'esthétique environnementale trouvent leurs racines dans l'esthétique du sublime ou l'esthétique du paysage.

En quoi l'esthétique environnementale pose-t-elle des questions neuves ?

*Prochaine conférence : le **jeudi 16 février***

"Plaisirs et musique au XVIIIe siècle" par Antoine Dumaine (ENS de Lyon)

Plus d'informations sur la SNPhi, ses activités 2021-22 : www.snphi.org